

Ressort: Lokales

Nach Badeunfall in der Isar: Zweite Leiche geborgen

München, 11.06.2014, 16:25 Uhr

GDN - Nach dem Leichenfund vom Samstag ist am Mittwochmittag ein zweiter Mann tot aus der Isar geborgen worden. Den Angaben der Polizei zufolge handelt es sich bei dem Toten vermutlich um den vermissten Arbeitskollegen des am vergangenen Samstag tot aufgefundenen Mannes.

Er war in einer Stromschnelle in der Mitte der Isar entdeckt worden. Die beiden 34 und 35 Jahre alten Männer sind chinesische Staatsangehörige mit Wohnsitz in München und bei einer asiatischen IT-Gesellschaft beschäftigt. Sie waren vermutlich am vergangenen Samstag zu einem gemeinsamen Badeausflug an die Isar gefahren. Bei der Absuche des Ufers waren nach Polizeiangaben flussaufwärts zwei Fahrräder sowie zwei Rucksäcke und Bekleidung von zwei Personen aufgefunden worden. Die Kripo geht von einem Badeunfall aus, Anhaltspunkte für ein Fremd- oder Drittverschulden würden nicht vorliegen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-36058/nach-badeunfall-in-der-isar-zweite-leiche-geborgen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com